

Postulat Erat-Rheineck:**Palliative Care – der eigenen Biografie gemäss Betreuung und Pflege bis zuletzt**

Geänderter Wortlaut vom 26. September 2007

Die Regierung wird eingeladen, ein Konzept «Palliative Care im Kanton St.Gallen» zu erstellen. Darin soll die palliative Betreuung durch die Akutspitäler, Kliniken, Pflegeheime und ambulanten Versorger im stationären und ambulanten Bereich ebenso beschrieben werden, wie auch die Schnittstellenproblematik zwischen den verschiedenen Anbietenden im Kanton und den Palliative Care Patientinnen und Patienten. Insbesondere gilt es der Durchlässigkeit und Koordination zwischen den Anbietenden von Palliative Care im Kanton besondere Aufmerksamkeit zu schenken sowie auch die Finanzierungsfrage und Abgeltung von diesen Leistungen aufzuzeigen. Bei allfälligen Defiziten sollen Lösungsvarianten aufgezeigt werden.